



► BANGUNAN PEMERINTAH

Kecamatan Pakualaman Pindah Kantor

JOGJA—Peresmian kantor Kecamatan Pakualaman yang baru diiringi dengan prosesi adat bertajuk *Boyong*, Selasa (18/12). Dalam prosesi *Boyong*, beberapa tahapan dilakukan, salah satunya adalah *lampah laku* atau berjalan kaki dari kantor lama ke kantor yang baru.

Prosesi *lampah laku* dalam prosesi *Boyong* diikuti oleh pegawai kecamatan, warga sekitar dan kelompok kesenian. Para pegawai kecamatan berdandan ala bregada Kraton Jogja.

Camat Pakualaman, Rajwan Taufik mengatakan kantor Kecamatan Pakualaman yang lama berdiri di atas tanah milik Puro Pakualaman. Oleh karena itu Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja berinisiatif untuk membangun kantor kecamatan baru.

Adapun luas kantor kecamatan yang baru, diakui Rajwan mencapai sekitar 600 meter persegi. "Kantor lama kami ada di Jalan Sultan Agung No. 133, Gunungketur, Pakualaman, Jogja, sedangkan kantor baru terletak di Jalan Suryopranoto No. 35, Pakualaman, Jogja," kata Rajwan kepada *Harian Jogja*, Selasa.

Berbeda dengan kantor yang lama, kata Rajwan, kantor Kecamatan Pakualaman yang baru berdiri di atas tanah milik Pemkot. Instansi yang membangun kantor tersebut adalah Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Kawasan Permukiman (PUPKP) Jogja.

Dibandingkan dengan kantor yang lama, kantor yang baru, kata dia memiliki kapasitas lebih, sehingga mampu menampung warga lebih banyak.

Namun bagi dia yang terpenting pelayanan terhadap warga harus lebih baik. "Lantaran ditunjang fasilitas yang lebih memadai, khususnya jaringan Internet," kata dia.

Dewi, warga Jagalan, Kecamatan Pakualaman yang ikut dalam prosesi *lampah laku* mengatakan kegiatan ini merupakan cara melestarikan budaya yang ada di sekitar Pakualaman.

"Lagipula kami tinggal dekat dengan rumah Paku Alam [Wakil Gubernur DIY, KGPAA Paku Alam X]," ujar Dewi. (Rahmat JIwandono)



Penyerahan bendera secara simbolis oleh Sekda Jogja RR. Titik Sulastri (*kanan*) kepada camat Pakualaman, Rajwan Taufik (*kir*), Selasa (18/12).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Pakualaman	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			

Yogyakarta, 30 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005